



Die schiefen Pappeln von Todenroth



Aufgrund von „Alterschwäche“ mussten gleich mehrere Pappeln in und um Todenroth gefällt werden. Zum einen die über dem Neubaugebiet an der Parkbank befindlichen, da bei jedem stärkeren Wind immer wieder Äste abbrechen. Hier wurden bereits zwei neue Birken gepflanzt. Eine weitere Bepflanzung wird ggf. im nächsten Frühjahr erfolgen.

Des Weiteren stand eine große Pappel auf dem Grundstück der Familie Krämer mit jedem Windhauch schiefer. Bei genauerer Betrachtung wurde festgestellt, dass der Baum bereits mittig den Stamm hochgebrochen war. Da der Baum drohte auf die Hallen der Familie Stumm oder die Stromleitungen zu fallen, wurde eine Firma mit der Fällung beauftragt. Diese schaffte es, den Baum punktgenau in das Silo der Familie Dietrich zu legen.

Gemarkungswanderung

Anstelle einer Waldbegehung mit dem Revierförster wollen wir in diesem Jahr eine Gemarkungswanderung entlang der Todenrother Grenzen (soweit dies möglich ist) durchführen. Die Strecke wird etwa 8 Kilometer lang sein. Unterwegs wird es eine Stärkung geben und im Anschluss wollen wir den Tag am oder im Gemeindehaus (je nach Wetterlage) gemeinsam ausklingen lassen. Genauere Informationen über Tag und Ablauf folgen zu gegebener Zeit.

Seniorenbeauftragter

Die Ortsgemeinde erwägt die Einführung eines Seniorenbeauftragten. Bürger, die sich vorstellen könnten, ein solches Ehrenamt auszuüben, melden sich bitte bei mir oder einem Gemeinderatsmitglied. Die Tätigkeit wird mit einer monatlichen Aufwandsentschädigung in Höhe von 25,- € vergütet. Eine Schulung bzw. Einweisung findet durch den Pflegestützpunkt statt.

Die Seniorenbeauftragten sollen die besonderen Belange der älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Gemeinde Todenroth wahrnehmen. Sie sind als Bindeglied zwischen den Seniorinnen und Senioren untereinander sowie zwischen diesen und dem Gemeinderat gedacht. Alle Seniorinnen und Senioren können sich mit ihren Anliegen direkt an die Seniorenbeauftragten wenden.

Aufgaben der Seniorenbeauftragten können sein

- Sprachrohr für die Nöte und Sorgen der älteren Mitbürger im Ort, Weiterleitung dieser an Gemeinderat und Bürgermeister, sowie die Bürgervereinigung Oberes Kyrbachtal.
- Soweit möglich, kurzfristige Erstberatung der älteren Bürgerinnen und Bürger vor Ort, bzw. Vermittlung zur entsprechenden Behörde oder Einrichtung zur weiterführenden Beratung.
- Ansprechpartner für Gemeinderat, Bürgermeister und die sozialen Verbände und Einrichtungen.
- Mitwirkung bei Planungen und Maßnahmen, die besonders die älteren Menschen betreffen.
- Förderung der aktiven Kommunikation zwischen Gemeinde und Seniorinnen und Senioren als Grundlage einer zielgruppenorientierten Seniorenarbeit.

Maifeier und Feuerwehrrübung



Am 1. Mai traf sich der Gemeinderat um 09:00 Uhr um gemeinsam den Maibaum zu holen und am Gemeindehaus aufzustellen. Ab 10:00 Uhr fand die jährlich am 01. Mai stattfindende Übung des Löschzugs Metzenhausen – welchem Todenroth angehört – auf dem Gelände hinter dem Gemeindehaus statt. Ab 11:00 Uhr trafen dann zahlreiche Gemeindemitglieder zur gemeinsamen Maifeier ein, welche erst in den frühen Abendstunden ausklang.

Gemeindetag 2015

Die Einladung zum Gemeindetag am 05. Juli 2015 wurde mit gleicher Post verteilt. Über euer zahlreiches Kommen würde ich mich sehr freuen.

Bürgergemeinschaft Oberes Kyrbachtal

Kindersommer

In den nächsten Tagen wird der Flyer mit dem Programm des diesjährigen Kindersommers in euren Briefkästen liegen. Ich freue mich, dass in diesem Jahr auch wieder Todenrother Bürger Angebote für die Kinder gemacht haben und hoffe auf eine große Anzahl an Kindern und ein gutes Gelingen. Das Abschlussfest des Kindersommers findet in diesem Jahr am 04. September an der Grillhütte in Niederkostenz statt. Hierzu sind alle Bürger der Gemeinden im Oberen Kyrbachtal herzlich eingeladen.

Café Mittendrin

01.07. Oberkostenz;

29.07. Grillhütte Schwarzen mit Märchenerzählerin - Familien mit Kindern sind herzlich Willkommen;

26.08. Kludenbach; 23.09. Todenroth

Kirche in Todenroth

Die nächsten Gottesdienste in Todenroth finden an folgenden Terminen statt:

Sonntag 05.07. 09:00 Uhr (Tb), Samstag 18.07. 19:00 Uhr (Mz),

Sonntag 02.08. 09:00 Uhr (Ma+Man), Samstag 15.08. 19:00 Uhr (Tb)

Sonntag 13.09. 09:00 Uhr (Tb), Samstag 26.09. 19:00 Uhr (Tb)

Erreichbarkeit des Bürgermeisters

Anschrift: Hauptstr. 11, 55481 Todenroth

Telefon: 9399656 oder Mobiltelefon: 0175-2089875

E-Mail: c.neuls@freenet.de

Bei persönlichen Vorsprachen bitte ums Haus herum gehen, da sich unser Eingang auf der Rückseite befindet.



„Unser deutscher Sommer ist doch nur ein grün angestrichener Winter“

Heinrich Heine (1797-1856), deutscher Dichter